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establezca un calendario para la 50-

ludon definitiva que pasarfa por la
ampliacion y reforma del centro.
AI parecer, el pasado mes de abril,
cuando el ayuntamiento presento
el proyecto de reforma y amplia
don, el Departament ya establecio

que se trataba de una obra de "md
xima prioridad".

El diputado de CiU, Jordi Tu

rull, sin embargo califico esta si
tuadon como producto de la "falta
de p/anijicaciJ5n y compromiso" de la
Conselleria, TUrull explico que el
Conseller Maragali, a una pre
gunta de la federadon, en el 2007,
respondio que las obras del centro

estaban en proceso de licitacion
desde didembre de 2006. "Estaban
avisados y tenian detectados Ins proble
mas, pero a pesar de las promesas, lejos
de arreqlar la situacion han dejado que
las infraestructuras vayan deteriordn
dose", denundo Turull. EI diputado
sefialo que el CEIP Pompeu Fabra
hace tiempo que necesita una in
version y anuncio que ya habia
entrado en el Parlament, una pro
puesta para priorizar la ejecudon
de las obras de ampliadon y mejo
ra del CEIP. EI diputado tambien
ha presentado nuevas preguntas
sobre el calendario de obras que se

seguira en esta escuela hasta la

puesta en marcha de las nuevas

instaladones.
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Los padres del CEIP Pompeu Fabra de Parets se concentraron
ante el centro por el estado de las instalaciones

"Por la mejora de las condiciones"

JORDIABAYA.

Tal como habian anundado,
padre madres del CEIP

Pompeu Fabra de Parers pro
tagonizaron el lunes, una

concentradon ante la puerta
de esta escuela. La protesta que vi
no acompafiada por la no asisten
cia de sus bijos a las dases, estaba

justificada "pot las condiciones de se

guridad e higiene" de las instalado
nes. Las dases en este centro que
fue afectado pardalrnente por una

fuga de agua, quedaron suspendi
das a 10 largo de todo el dia, EI
rnartes, pero, se inidaron con nor

malidad.
Los padres con su protesta re

clamaban la urgente reparacion
de los desperfectos provocados por
una fuga de agua en el edificio
anexo a la escuela, su mejora y su

ampliacion. Debido a esta fuga,
explican los padres, parte de ese

edifido tiene las paredes negras y
"el material del aula de musica y de

Los padres reelaman 10 ampliaci6n del centro.

motricidad se han estropeado". Ade
mas, sefialan la existenda de grie
tas, de abombamientos en los te

chos y de que los fluorescentes
que iluminan el lugar "parece que
vayan a caerse al suelo". Tambien
explican que el suelo del primer
piso. que corresponde a la dase de
sexto, Use mueve".

En los ultimos dias, segun infor
rna el ayuntamiento de Parets, se

habia venido trabajando a contra

reloj para soludonar los dafios oca

sionados por la fuga de agua, unas

obras que estan lIevando a cabo los
servidos territoriales. EI gobiemo
de Parets explic6 esta a la espera de

que el Departament dBducacio.

El alcalde de Les Pranqueses, Esteve Ribalta, recorda que estd aun.

pendiente la cuarta quarderia. un instituto y dos centros de primaria

Maragall ina guro Cavall Fort

MARTASOGAS

E
I conseller de Bducacion de
la Generalitat, Ernest Ma

ragall visito el pasado lOde

Septiembre Les Franqueses
con motivo de la inaugura

don del nuevo jardin de infanda
Cavail Fort. Maragail, acompa
fiado del director de Serveis Te

rritorials d'Educacio Maresme

Valles Oriental, Josep Maria

Fernandez, fue recibido antes

en el ayuntamiento, donde el al
calde, Esteve Ribalta; el primer
teniente de alcalde, Josep Ba

dia, y la segunda teniente de al
calde, Teresa Buigues, Ie entre

garon una reproducdon de la fa
chada del Ayuntamiento y una

colecdon de libros local.

Seguidamente, estes politicos
fueron hasta el nuevo centro

educativo donde les esperaban
diversos regidores, la directora de
los jardines de infanda munici

pales, Cristina Moreno, y toda
la gente que quiso estar presente
en el acto.

Despues que Maragall junto
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con Ribalta,
cortase la
cinta inau

gural y des

tapara la

placa con

memorati
va. hizo una

amplia visita

por toda la
nueva es

cuela, la
cual se en

cuentra en

la cal!e Mar
ti i Pol.

Mas tarde, Cristina Moreno,
muy entusiasmada. quiso dedicar
unas palabras a la tarea del equi
po humane que trabajara en el
centro y se mostro satisfecha con

el equipamiento educativo. La re

gidora de Cultura, Teresa Buigues
tambien tomo la palabra para su

brayar la importanda de la edu
cadon para formar un pueblo y
un pais mejor, y aseguro que "Les

Franqueses tendrd un futuro inmejo
rable". Por su parte, el alcalde y a

la vez regidor de educadon, des-

Numerosos veeinos asitieron 01 acto de inauguraci6n de
10 tercera guarderia.

taco el gran trabajo realizado por
la empresa constructora, los tra

bajadores de la escuela, la Gene
ralitat y el Ayuntamiento, ya que
gradas a su esfuerzo el jardin de
infancia "estd listo el 15 de septiem
bre y no en enero 0 febrero de 2009",
como se tenia previsto. Ademas,
segun Ribalta, "hay una nueva eta

pa en el municipio tambien en educa
cion, en la planificadon del mapa es

colar que preve el segundo instituto

para el cursu que viene, un nuevo

CEIP en Bellavista, el cuarto jardin

de infanda tambien en Bellavista y el
CEIP de Carro d'Avall. Maragall
afiadio que los centros de ense

fianza son la vida del pueblo y
que Uno es un esfuerza aislado, es un

drbol que da frutos para los ciudada
IWS". Finalrnente conduy6 el dis
curso con un visca Les Franque
ses y visca Catalunya.

Con el nuevo jardin de infan
cia Caval! Fort, en el municipio
se aumentan 115 plazas para ni

nos y nifias de 0 a 3 afios y se

cuenta con una superficie de
850m2 que contiene 8 aulas, un

patio de 2.725 m2, una sala poli
valente. servicio de comedor y
salas de psicomotricidad. La

construcdon. obra del arquitecto
Jordi Parcerisas esta disefiada
de manera que cada aula esta
abierta al patio y tiene un propio
patio de juegos que se comunica
con otro patio comunitario mas
grande. Entre las aulas se en

cuentran los vestuarios y los ser

vicios separados por un vidrio.
asf en ningun momenta el pro
fesor pierde el control visual con

los alurnnos. Ademas, la escuela
esta construida con vistas al aho
rro energetico. con un sistema
de bombas de calor conectadas a

un circuito geometrico y con un

techo aislante del ruido en el

que se ha utilizado madera co

mo material de contraste con el
edifido de encima.
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